

Maimone creuse l'écart

HOCKENHEIM • Une 3^e place en formule Ford.

Le championnat de Suisse de vitesse a fait halte à Hockenheim, le week-end dernier, et Fabio Maimone (Les Ecasseys) y a consolidé son avance au commandement du championnat suisse de formule Ford 1600 en terminant au 3^e rang, à seulement neuf centièmes du 2^e, le Valaisan Fabien Strickler. «J'avais trente mètres d'avance sur Strickler, lorsque j'ai connu des problèmes de direction, juste avant l'arrivée», relevait Maimone qui conduisait pour l'occasion la Griffon du constructeur Genevois Jean-Louis Burgnard.

Pas trop déçu par cette mésaventure, Maimone tenait à tirer un grand coup de chapeau à Daniela Schafer. La pilote de Noréaz

suisant Maimone comme son ombre en début de course: «Je n'ai malheureusement pas pu éviter de partir en tête-à-queue et, au lieu de terminer 3^e, j'ai dû me contenter de la 5^e place. Mais je suis enfin dans le coup avec les meilleurs», se réjouissait-elle.

D'autres pilotes fribourgeois étaient présents à Hockenheim. Cédric Doutaz (Villarimboud) et Thomas Andrey (Plasselb) ont pris la 2^e et la 3^e place dans la Coupe Clio. David Genoud (Ursy) la 4^e en formule Ford 1800 et Christian Broillet (Marly) la 2^e en groupe N.

On mentionnera enfin qu'André Gauch (Tinterin) s'est classé au 5^e rang en formule 3, une place assortie d'une nouvelle victoi-